Reiff Medien - 20191105 Seite : 25

Spannung pur beim Tischkickerturnier

Freie Wähler Hohberg hatten eingeladen – und 32 Mannschaften waren gekommen / Klasse Finale

Spaß und Spannung beim Tischkicker-Turnier – 32 Teams spielten beim 5. Hohberger Tischkicker-Turnier der Freien Wähler Hohberg mit 128 Spielen in vier Stunden. Es gab knappe Entscheidungen.

Hohberg-Niederschopfheim (ris). Wenn die Freien Wähler Hohberg zum Tischkicker-Turnier einladen, ist der Andrang groß. 32 Mannschaften fanden sich am Donnerstag ab 18.30 Uhr in der Kicker-Arena Harmoniehalle ein. Über eine große Leinwand wurden die Spieler und die Gäste stets über die aktuellen Tabellenstände und Ergebnisse informiert. Für das leibliche Wohl war gesorgt.

32 Teams

Fraktionsvorsitzende Katharina Blasius eröffnete das Turnier und wünschte allen Teilnehmern viel Erfolg sowie den Gästen viel Spaß und führte anschließend souverän durch das Turnier. Die 32 Teams ermittelten in vier Vorrundengruppen die Achtelfinalbegegnungen. Neben dem sportlichen Ehrgeiz standen vor allem der Spaß und das gemeinsame Miteinander im Vordergrund. Die vielen Zuschauer sorgten in der gut gefüllten Harmoniehalle Niederschopfheim für eine tolle Atmosphäre und dichtes Gedränge an den Tischkickern.

In vier Minuten Spielzeit mussten sich die Mannschaften einen Vorsprung heraus spielen, um sich letztendlich ein Ticket für die K.O.-Phase des Turniers zu sichern. Nach über zwei Stunden Spielzeit standen die erfolgreichsten 16 Mannschaften fest, welche sich weiterhin berechtigte Hoffnungen um den Turniersieg machen durften. Zwei dieser Spiele wurden erst durch eine Verlängerung entschieden. Die Viertelfinalspiele zeigten auch, über welche Qualität dieses Turnier verfügt. Die letztjährigen Turniersieger, die Mannschaft "Kickerfreunde Schweighausen", verpassten denkbar knapp das Halbfinale.

Bei den Halbfinalspielen mussten sich die Zuschauer in mehreren Reihen hintereinander den besten Blick um den Tischkicker suchen. Bei spannenden Begegnungen war es letztendlich dem "Team Löwen" und dem Team "Kick'zigtal" vorbehalten, in das Finale einzuziehen. Im Spiel um Platz 3 sicherten sich die "Rose Bro's" den Platz auf dem Siegertreppchen.

Das Finale war hochklassig und es gab letztendlich einen neuen Turniersieger – das "Team Löwen" sicherte sich durch einen 5:3-Erfolg gegen Kick'zigtal den Siegerpokal.

Bei der anschließenden Siegerehrung bedankte sich Marco Gutmann im Namen der Freien Wähler Hohberg bei den zahlreichen Besuchern und allen teilnehmenden Mannschaften für die spannenden Begegnungen. "Wir freuen uns sehr, dass dieses Turnier eine solch große Resonanz erfährt. Auch in diesem Jahr war das Teil-

nehmerfeld wieder vollständig besetzt", so Gutmann. Einen besonderen Dank sprach Marco Gutmann den Hohberger Firmen aus, die dieses Turnier mit zahlreichen Sachpreisen unterstützt haben. Ohne deren Unterstütztung wäre solch ein Generationen übergreifendes Turnier sicherlich nicht möglich. Auch den vielen Helfern dankte Marco Gutmann für ihr Engagement in der Küche und hinter der Theka

Ergebnisse – Halbfinale: Team Löwen – Rose Bro's 7:6 Kick'zigtal – Hildebrands 3:2.Spiel um Platz 3: Rose-Bro's – Hildebrands 10:4. Finale: Team Löwen – Kick'zigtal 5:3. Platzierungen: 1. Team Löwen 2. Kick'zigtal 3. Rose Bro's 4. Hildebrands.



Großes Zuschauerinteresse – auch beim 5. Tischkickerturnier der Freien Wähler Hohberg waren die Tische dicht umlagert.

Foto: Freie Wähler Hohberg